

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sosialisasikan TPPO Kepada Warga Binaannya Setelah Selesai Melaksanakan Sholat Subuh Berjamaah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 28, 2023 - 11:49



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sosialisasikan TPPO Kepada Warga Binaannya Setelah Selesai Melaksanakan Sholat Subuh Berjamaah*

SUKABUMI - Pada hari Senin, tanggal 28 Agustus 2023, pukul 04.50 WIB,

Polsek Kalibunder dari Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Arrohman, kp. Cimenga, rt. 07/02, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Agung Wardayanto memberikan arahan kepada jamaah yang hadir. Salah satu poin penting dalam arahannya adalah tentang pentingnya mewaspadaikan berita dan informasi yang tidak terverifikasi di media online, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. Beliau menekankan bahwa jika ada berita atau informasi yang tidak dimengerti, sebaiknya segera ditanyakan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk memastikan kebenaran informasi tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan mengenai antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kehadiran Bripka Agung Wardayanto dalam kegiatan ini sebagai wujud dukungan polisi dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat, termasuk pencegahan tindak kejahatan yang mungkin terjadi.

Dalam kesempatan ini, Bripka Agung Wardayanto juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI" yang mengacu pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini merupakan upaya Polres Sukabumi untuk melayani masyarakat dengan lebih baik, serta menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban.

Kegiatan Safari Subuh ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian, mendapatkan informasi yang akurat, serta memberikan masukan, kritik, dan saran yang dapat membantu dalam peningkatan kualitas pelayanan kepolisian. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian semakin erat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tertib.